

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan di Desa Pulau Mambulau Kecamatan Bataguh Kabupaten Kapuas, dapat dikemukakan kesimpulan bahwa:

1. Alasan masyarakat Desa Pulau Mambulau Kecamatan Bataguh Kabupaten Kapuas menabung di bank syariah adalah untuk menyimpan uang agar lebih aman, untuk menghindari riba yang mana riba dilarang dalam ajaran Islam, dan alasan lainnya adalah karena untuk mendaftar haji yang mana mengharuskan masyarakat untuk memiliki rekening di bank syariah. Hal tersebut dibuktikan dari penuturan beberapa masyarakat Desa Pulau Mambulau Kecamatan Bataguh Kabupaten Kapuas yang dipilih menjadi informan terkait alasannya terhadap bank syariah.
2. Alasan Masyarakat Desa Pulau Mambulau Kecamatan Bataguh Kabupaten Kapuas menabung di bank konvensional adalah untuk penerimaan gaji serta sertifikasi bagi pegawai negeri sipil yang mana mengharuskan mereka memiliki rekening di bank konvensional, alasan lain karena untuk menyimpan uang, untuk perencanaan masa depan, lokasi lebih dekat serta fasilitas pelayanan yang memadai seperti ATM-Link yang ada di Desa Pulau Mambulau. Hal tersebut dibuktikan dari penuturan beberapa masyarakat Desa Pulau Mambulau Kecamatan Bataguh

Kabupaten Kapuas yang dipilih menjadi informan terkait alasannya terhadap bank konvensional.

3. Perbandingan alasan masyarakat Desa Pulau Mambulau Kecamatan Bataguh Kabupaten Kapuas menabung di bank syariah dan bank konvensional ialah beberapa hal yang mendasari diantaranya ialah faktor lokasi, kurangnya promosi dan pengetahuan masyarakat, faktor fasilitas bertransaksi dan pelayanan, faktor agama serta kepercayaan yang masih kurang.

Dari 16 informan yang ada, 10 informan menyatakan menabung di bank syariah, 10 informan menyatakan menabung di bank konvensional serta 2 informan yang menyatakan memiliki rekening di bank syariah dan bank konvensional.

B. Saran

Dari kesimpulan di atas maka dapat dikemukakan saran sebagai berikut:

1. Bagi masyarakat yang belum menggunakan layanan perbankan syariah diharapkan suatu saat akan menggunakan layanan dari perbankan syariah, sehingga dapat menjauhkan diri dari unsur riba dan dapat mendukung perkembangan perbankan syariah.
2. Bagi Bank syariah diharapkan dapat meningkatkan kualitas pelayanan, fasilitas-fasilitas, meningkatkan promosi di desa-desa agar masyarakat mengetahui tentang adanya bank syariah dan sistem operasionalnya terhadap masyarakat luas dan kualitas sumber daya manusia (SDM), agar bank syariah dapat selalu dipercaya oleh masyarakat.

3. Bagi pihak bank syariah diharapkan dari sistem marketing atau pemasarannya lebih mengenalkan atau mensosialisasikan produk-produk dan sistem yang ada di bank syariah sehingga masyarakat Desa Pulau Mambulau Kecamatan Bataguh Kabupaten Kapuas tidak hanya mengetahui bank syariah dari luar saja, tetapi dalamnya juga mengetahui, dan agar tertarik untuk menjadi nasabah di bank syariah. Kemudian diharapkan agar bank syariah memperbanyak kantor cabang atau unit dari bank syariah, sehingga masyarakat lebih mudah untuk menjangkau bank syariah tersebut.
4. Produk merupakan suatu hal utama yang harus menjadi perhatian bank syariah sekarang, bank syariah harus melakukan inovasi dan menambahkan jumlah produk yang masih terbatas agar masyarakat memiliki banyak pilihan produk sesuai dengan kebutuhan dan tertarik untuk menabung di bank syariah. Dan untuk masalah lokasi bank syariah harus memperhatikan lokasi yang mudah di akses oleh masyarakat dan terutama lokasi yang dekat dengan tempat tinggal mereka agar mereka mudah mengakses layanan bank syariah.
5. Untuk peneliti selanjutnya diharapkan untuk bisa mengeksplor luas dan lebih dalam lagi mengenai penelitian ini.